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別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 
文書番号  

決裁期日 令和３年５月  日 

名 称  令和３年度社会教育委員兼公民館運営審議会委員会議（第 1回） 

日 時 令和３年５月２７日（木）１８時００分～１８時４５分 

場 所  社会教育総合センター ラウンジ 

出席者 

 委員１４名 鈴木、富永、辻、仲島、大西、嶋崎、多田、佐川、冨田、稲毛、 

道言、黄田、北向、鶴谷（欠席 濱口委員） 

事務局４名 教育長、教育振興課長、社会教育班主幹、北川主査 

内 容 

会議の内容要旨 

  委嘱状交付 

１ 報告事項 

 ・会議等出席報告 

 ・上富良野町教育基本計画の第 9次社会教育中期計画に係る評価について 

 ・社会教育関係事業の実施報告（4～5月）及び今後の予定 

２ 協議事項 

 ・令和３年度上富良野町社会教育委員兼公民館運営審議会委員の会議の開催に

ついて 

 ・社会教育委員が担う他の委員への選出について 

・令和３年度社会教育委員兼公民館運営審議会委員の研修等について 

３ その他 

 

委嘱状交付：出席委員１４名に教育長より交付 

教育振興課長：任期はじめにつき、委員長、副委員長の選出について各委員に選

出方法を求める。 

北向委員：経験もあり、前任期と同じ稲毛委員に委員長、仲島委員に副委員長で

はどうか。 

（出席委員により承認) 

稲毛委員長：新たな任期の委員長に選任されたので、よろしくお願いする。報告

事項について、会議出席報告については私から報告する。 

  4 月 16 日令和３年度北海道社会教育委員連絡協議会通常総会は札幌市コロ

ナ感染拡大による往来自粛により欠席、5月 18日令和 3年度上川管内社会教育

委員連絡協議会第 1回理事会及び総会は緊急事態宣言で書面会議となった。 



内 容 

稲毛委員長：報告事項②について事務局より説明を求める。 

事務局：3 頁 上富良野町教育基本計画の第 9 次社会教育中期計画に係る評価に

ついて、令和 2年度の総評価を報告。 

（各委員特に意見無し） 

事務局：4～6頁 社会教育関係事業(4～5月)実績及び今後の予定について報告。 

（各委員特に意見無し） 

稲毛委員長：協議事項について事務局より説明を求める。 

事務局：8～12頁 令和 2年度上富良野町社会教育委員兼公民館運営審議会委員 

 の会議の開催について資料を基に説明。 

（各委員特に意見無し） 

事務局：社会教育委員が担う他の委員への選出について、教育委員会表彰審査会

委員(任期：R3.8.1～R4.3.31)に社会教育委員から委員長、副委員長のほか委

員２名について、事務局より北向委員、鶴谷委員を提案。 

（出席委員により承認) 

事務局：令和３年度社会教育委員兼公民館運営審議会委員の研修等について、  

今年度は 4研修予定されているがコロナ禍で開催案内が来ていない。今後案内

が届き次第出席依頼するので日程合わせ出席いただきたい。 

（各委員特に意見無し） 

稲毛委員長：その他について事務局より説明を求める。 

教育振興課長：緊急事態宣言下の部活動について、現在５月３１日まで緊急事態宣言

で公共施設が閉鎖しているが、道教委の通知で中学校の部活動については中体連が

教育課程の一環とされており、出場にあたっての練習は必要な感染防止対策をとっ

たうえで認められていることから、上富良野町教育委員会で議論の結果、部活動に

限り公共施設の利用を許可したのでご承知いただきたい。少年団や一般の利用につ

いては引き続き閉鎖する。 

次回会議を 7月 28日(水)18時から予定。 

教育長：課長から緊急事態宣言下の部活動について説明したが、スポーツ協会、文化

連盟、また子供のスポーツ少年団については我慢していただく。屋外施設、パーク

ゴルフ場利用について検討したが、当町が開けることで町外から利用者が来ること

が想定され、人流を止めるため閉鎖としたので、どうぞご理解いただきたい。 

富永委員：上富良野中学校長の富永です。一般の皆さんが利用できない中、中学校が

利用させていただくこと感謝申し上げる。陸上は１１日、球技は２５日に大会があ

るので、よろしくお願いしたい。 

 

(終了) 

 


